



N<sup>o</sup> 088

Le 1er mai 1990

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR POURSUIVRA DES  
INITIATIVES COMMERCIALES INTERNATIONALES  
À LA RÉUNION DE LA QUADRILATÉRALE

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, participera à la Réunion des ministres du Commerce de la Quadrilatérale qui se tiendra à San Francisco du 2 au 4 mai et à laquelle il tentera de consolider les progrès réalisés sur les Négociations commerciales multilatérales (NCM) à la Réunion informelle des ministres de 30 pays qui s'est récemment tenue au Mexique.

La "Quadrilatérale", qui se compose des ministres du Commerce du Canada, du Japon, de la Communauté européenne (CE) et des États-Unis, se réunit deux fois l'an. L'accent est actuellement mis sur les Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round, qui devraient s'achever en décembre 1990.

"La Réunion au Mexique a fait ressortir un sentiment d'urgence et d'engagement à mener à bien la dernière phase de l'Uruguay Round. Au Mexique, il a été convenu qu'on devrait avoir, d'ici à la fin de juillet, une bonne idée des résultats attendus dans tous les domaines des négociations, y compris l'agriculture, l'accès aux marchés, les règles commerciales et les services. Je reprendrai la question plus en détail avec mes homologues de la Quadrilatérale, afin d'appuyer l'effort nécessaire pour achever les négociations," a déclaré M. Crosbie.

"Des résultats importants sur le fond des négociations devraient permettre la création d'une organisation mondiale du commerce," a ajouté le Ministre.

"À Genève, le 11 avril, j'ai esquissé une stratégie qui mènerait à l'établissement d'une telle organisation. La semaine suivante, à la Réunion ministérielle informelle, j'ai distribué la proposition du Canada. Je suis heureux que plusieurs de mes collègues aient reconnu la nécessité d'établir une nouvelle organisation mondiale du commerce pour administrer ce qui pourrait